**Изначально Вышестоящий Дом   
Изначально Вышестоящего Отца**

**Высшая Школа Синтеза ИВО**

****

**Учебное пособие**

**ФА**

***Вторая редакция***

**Июль 2024**

**Учебный материал для Должностно Полномочных ИВО**

Целью данного учебного пособия является знакомство Должностно Полномочного ИВО и действующего в Учебной практике ИВДИВО с явлением Фа и углубление его практик по работе с Фа. В пособии представлены методики по разработке Фа, а также варианты его стяжания в соответствии с актуальными стандартами ИВДИВО. Данное пособие является обновленной редакцией Учебного пособия, выпущенного в 2023 году.

Текст Учебного пособия базируется на основе материалов ИВДИВО-курсов Синтеза ИВО, в том числе Профессиональных, Методического пособия по стяжанию Фа (апрель, 2022 г.), а также Советов и Школ, проведенных в ИВДИВО с 2009 года по 2024 год. В Учебное пособие включены выдержки из основных документов ИВДИВО, регламентирующих работу с Фа, а также некоторые разработки Должностно Полномочных ИВО по данной теме.

Настоящее Учебное пособие предназначено для Должностно Полномочных ИВО с любым уровнем подготовки.

По вопросам, связанным с настоящим Учебным пособием, обращаться по адресу: [v-sh-si@yandex.ru](mailto:v-sh-si@yandex.ru)

**Содержание**

[Введение 2](#_Toc173259698)

[Часть 1. О явлении Фа 2](#_Toc173259699)

[Что такое Фа? 2](#_Toc173259700)

[Что такое Шуньята Метагалактики? 2](#_Toc173259701)

[Нота Фа 2](#_Toc173259702)

[Фа – Форма Абсолюта 2](#_Toc173259703)

[Некоторые аспекты Фа для дальнейшего изучения и практикования 2](#_Toc173259704)

[Факторы, влияющие на качество стяжания и разработки Фа 2](#_Toc173259705)

[Часть 2. Стяжание Фа 2](#_Toc173259706)

[Ежегодное стяжание Фа 2](#_Toc173259707)

[Практика стяжания Фа для Должностно Полномочного ИВО 2](#_Toc173259708)

[Практика стяжания Фа (для действующих в Учебной Практике ИВДИВО) 2](#_Toc173259709)

[О стяжании Фа на 2024-25 синтез-год 2](#_Toc173259710)

[Часть 3. Разработка Фа 2](#_Toc173259711)

[Что дает возжигание Фа? 2](#_Toc173259712)

[Разработка Фа в Октавах и Метагалактиках в 2024–2025 году 2](#_Toc173259713)

[Стяжание программы разработки Фа 2](#_Toc173259714)

[Алгоритм разработки Огнем Фа архетипически 2](#_Toc173259715)

[Выдержки из Распоряжений и Регламентов ИВДИВО о Фа 2](#_Toc173259716)

[Заключение. О пределах возможностей 2](#_Toc173259717)

[Шаблон заявки на утверждение Фа в ИВДИВО 2](#_Toc173259718)

[Список использованной литературы 2](#_Toc173259719)

## Введение

В Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца более 20-ти лет развивается система стяжания и разработки Фа. Должностно Полномочные ИВО и действующие в Учебной Практике ИВДИВО с любым количеством Ядер Синтеза ежегодно стяжают Фа и далее включаются в его разработку.

Фа – это Огонь из Шуньяты Метагалактики, который поддерживает в реализации Должностных Полномочий в насыщении творящим Метагалактическим Огнём. Стяжанием Фа происходит уравновешивание ОМ – в фиксации ИВДИВО на каждом и творении Огнём Изначально Вышестоящего Отца и в фиксации Метагалактики и творении Изначально Вышестоящей Матерью Метагалактики Огнем Фа.

Стяжание Фа помогает перестроиться с Планетарных условий восхождения и служения на Метагалактические, и вводит в актуальную огненную динамику Метагалактики.

*Стяжание Фа переключает нас из Планеты Земля в Метагалактику. … Метагалактика продолжает вращаться и меняться, а мы не обязательно. Или мы меняемся, но не обязательно за нею ускоряемся. Если задуматься, что Планета вращается вокруг Солнца, вместе с Планетой с какой скоростью мы сейчас движемся?*

*А если мы движемся вместе с Планетой и Солнечной системой в Галактике? Там скорость ещё более сумасшедшая. А если мы крутимся вокруг Ядра Метагалактики? Там скорость – десятки миллионов лет. И мы не замечаем, а в этой скорости мы существуем. При этом мы стоим на Планете Земля, она просто вертится, а мы считаем, что мы стоим, но мы же вместе с Землёй вертимся вокруг Солнца, вместе с Солнцем и Землёй – вокруг Ядра Галактики, и вместе с Ядрами Галактики, Солнечной системы и Планеты мы вертимся вокруг Ядра Метагалактики. И скорости там сумасшедшие.*

*То есть Метагалактика вертится с сумасшедшей скоростью, и мы должны с нею гармонизироваться. Физическими ногами у нас такой скорости нет, потому что мы стоим на Планете, но внутри – ядерно, нашими ядрами, молекулами, клетками мы эту скорость отражаем. Нравится нам, не нравится, но в нашем микромире эти скорости действуют.*

*Мы, взяв Фа, и перестраивая нашу биологию на космическую материю, постепенно пристраиваем наш организм к тому, что нам по космосу можно будет просто ходить, а не то, что летать. То есть, мы в космическом пространстве сможем находиться. К этому мы идём. Но это очень долгий процесс. Мы на это начинаем закручивать себя. Изменился сам и тысячи вокруг тебя изменятся.*

*(20-й Синтез ИВО, Ставрополь, Сердюк В., 61 Синтез ИВО, Минск, Сердюк В.,*

*115 Синтез ИВО, Ставрополь, Сердюк В.)*

Настоящее Учебное пособие состоит из трех частей. Первая часть посвящена разъяснениям о явлении Фа, вторая – практикам стяжания Фа, третья – его разработке. Учебное пособие будет обновляться и дополняться с учетом изменений Стандартов ИВДИВО и разработок Должностно Полномочных ИВО.

## Часть 1. О явлении Фа

## Что такое Фа?

Для вхождения в Фа, как Огонь Метагалактической материи, важно понимать сам процесс творения Метагалактики. При сотворении Отцом Метагалактики Синтезом, сам Синтез концентрируется и компактифицируется в Ядро Метагалактики. Это ядро состоит из Синтеза всей Метагалактики, а также содержит в себе параметры и характеристики будущей материи, которые Отец в него закладывает. Когда ядро начинает внутри иерархически организовываться – в нем выявляются виды организации материи, в случае Метагалактики Фа – 16384 *слоя* Метагалактики Фа, организующиеся реальностями.

Далее Мать Метагалактики Фа начинает формировать точно такое же ядро Материнского Огня и Синтеза для развития Метагалактики Фа, исходя из Отцовского. Формируется ядро материнского Синтеза, со всеми параметрами Метагалактики Фа, со всеми фундаментальностями, показателями, процессами, которые еще не развёрнуты в пространстве, а в самом ядре концентрированно заложены.

Ядро Синтеза Отца и ядро Синтеза Матери сопрягаются– и только в синтезе двух ядер, Отцовского и Материнского начинается собственно творение Материи. Мы их можем условно разделять, видеть, воспринимать, говорить только об Отцовском ядре или только о Материнском, но они обязательно сопряжены.

Материнское ядро называется Шуньятой. Шуньята – это концентрат Материи Огнём, со всеми параметрами этой Материи. И Огонь, истекающий в реализацию из Шуньяты Метагалактики ФА, называется Фа. Это означает, что в Фа есть множество параметров этой Материи.

Рассмотрим место фиксации Огня Фа на примере Метагалактики Фа:

|  |  |
| --- | --- |
| Рисунок 1. Метагалактика Фа | Метагалактика Фа состоит из 16 384 реальностей. Ядро Метагалактики Фа находится посередине, фиксируя 8 192 реальности сверху и 8 192 реальности снизу. Из этого Ядро исходит прямой Огонь Метагалактики Фа – при вхождении в этот Огонь, тело человека начинает перестраиваться на метагалактичность через прямое насыщение субъядерностями Огня из Ядра Метагалактики. При стяжании Огня Фа из Ядра Огня Метагалактики, мы начинаем постепенно развиваться по реальностям. Темп этого развития различен и зависит от подготовки и возможностей, а также разработанности Огнем Фа, стяженным ранее. |

В стяжании Фа реализуется мантра «Ом Мани Падме Хум», где Огонь Творения, падающий в Хум и развёртывающийся в теле, начинает творить нас метагалактически.

Фа – это Огонь самой вершины выражения Материи Метагалактики Фа. Одновременно, это Огонь и Синтез для нас, и по нему ориентируются все процессы творения Материи в самой Метагалактике Фа.

## Что такое Шуньята Метагалактики?

Шуньята является центровкой Материи. Именно из Шуньяты разворачивается Пространство Времени, Пространство как таковое и иные параметры Материи.

Например, Пространство параметров может достигать пределов ИВДИВО, той области, где распространяется Огонь Метагалактики. От Отца – ИВДИВО, от Матери, например, Пространство со Временем. Время внутри заполняет это Пространство – при этом это совершенно разные процессы и параметры.

Из Шуньяты истекает Огонь. Он может становиться Временем или любой другой фундаментальностью. Одновременно из Шуньяты истекает другой вариант Огня, другим ракурсом – это Фа, в котором записаны все параметры синтезирования Материи метагалактической. И поскольку само ядро внутри себя иерархизировано и разделено на 16384 уровня, то и Огонь Фа истекает из разных слоёв, разных уровней Шуньяты. А это – разное качество Огня Фа.

Огонь Фа, истекающий из Шуньяты, несёт все параметры осуществления этой Материи. И когда из Шуньяты разворачивается, – мы говорим «истекает», этот Огонь иногда белый, иногда золотистый – он фактически мгновенно заполняет всю Метагалактику. Таким образом, Фа фиксируется как в центровке Метагалактики – её Шуньяте – так и развернут по всей Метагалактике.

## Нота Фа

Славянское распознание космоса шло нотами музыкальной грамоты по семи нотам. Семь небес – это семь нот в старославянском выражении.

Строение космоса для человека минимально четверично – Планета, Солнечная система, Галактика и Метагалактика. Установлено, что Планета Земля звучит нотой **До**, сокращённо **Д**ом **О**тца. Солнечная система, включающая в себя все Планеты, метеориты и иные объекты звучит нотой **Ре.** Галактика звучит нотой **Ми**. При этом Галактика фиксирует третий вид материи – Астральную материю, которая сама по себе строится различными звучаниями. Научно доказано, что различные звуки и вибрации влияют на рост растений, оказывают воздействие на генетику животных, способны изменить и меняют кристаллическую решетку минералов. Основой таких воздействий являются именно камертоны.

Мы привыкли по предыдущим столетиям и воплощениям фиксироваться или на Планету через планетарные посвящения, или на Солнечную систему через солнечные посвящения Посвящённых, или на Галактику – через взаимодействие с богами, являвшимися галактическими людьми. Поэтому эти три ноты (До, Ре, Ми), в некотором смысле в нас заложены, так как вся предыдущая эпоха была эпохой галактической.

Ученые доказывают, что материя нашей Планеты совершенно отличается от солнечной материи, и тем более от материи Галактики – в том числе делая акцент, что идет несовпадение по материальным основам. При исследовании космоса также было определено, что Космос звучит нотой Фа, Фа-мажор или Фа-диез мажор. На одном из Синтезов ИВДИВО-курсов Синтеза ИВО задолго до этого открытия было объявлено, что Метагалактика звучит нотой **Фа**.

Фа – это ещё и четвёртая нота, ключевая в семи нотах. Человек – это четвёртое Царство. Начиная сопрягаться с Метагалактикой, мы взращиваем в себе человеческое метагалактическим ракурсом. В новой эпохе Фа – звук созидания, который несёт весь Синтез возможностей Новой эпохи. Погружаясь в Огонь Фа, мы начинаем подтягивать в себя метагалактическую материю, которая постепенно насыщает наше тело атомами, молекулами метагалактической материи. И на стяженный Огонь Фа притягивается метагалактическая материя, строящая наши части и организующая нас человеком метагалактическим. Усвоением Фа в течении следующих девяти месяцев обновляется весь состав клеток в теле – биология частей начинает приобретать новые качества и свойства метагалактических огнеобразов.

**Стяжание Огня Фа позволяет минимизировать проявления минерального, растительного и животного царства и окончательно перестроится в человеческое царство через Метагалактическую активацию.**

## Фа – Форма Абсолюта

Фа является не только Огнём, но и максимальной концентрацией всех записей в Огне Метагалактики. Стяжание Фа возжигает и насыщает в нас различные метагалактические возможности и условия, сути, смыслы, идеи и иные выражения, несвойственные нам ранее. Одной из задач Фа является взращивание у нас огненной **А**бсолютной **Ф**ормы. Разрабатывая Фа в течение года, мы выявляем эти записи, начинаем ими применяться и действовать – созидая таким образом Форму Абсолюта.

*Для простоты восприятия масштаба вообразим, что есть Человек, который управляет Планетой. Если представить, что в галактике Млечного пути миллиарды звёзд, то должен появиться Человек Метагалактики, который управляет миллиардами звёзд галактик. Задача Синтеза – взрастить Метагалактическое Человечество. Это значит – Человека, который управляет материей Метагалактики, хотя бы!*

*Теперь воображаем, Человек, который управляет миллиардами звёзд всех галактик, живя этим – это тот Абсолют, куда мы восходим как Человек Метагалактики. А Абсолют – это жизнь, представленная в материи. Поэтому, если представить масштабы материи Метагалактики, осознав элементарные масштабы материи метагалактической галактики как Млечный путь, к которой мы относимся Солнечной системой и Планетой – мы узнаем масштабы того Абсолюта огнём. А Огнём почему? Потому что звёзды – это термоядерный Синтез, это Огонь.*

Сгусток Огня, стяжённый в виде Фа, это фактически начало в человеке явления Человека Метагалактики, который управляет реальной материей Метагалактики.

## Некоторые аспекты Фа для дальнейшего изучения и практикования

* Разработка Огнем Фа позволяет выровнять личные накопления с Метагалактикой;
* Огонь Фа развивает Тело Огня и сам Огонь Жизни и Огонь Духа, а также Слово Отца, «*чтобы горело и не переставало гореть»;*
* Через Фа на вас постоянно фиксируется вся Метагалактика, в любых видах реализации и действий;
* Фа притягивается на весь накопленный Синтез, тот Синтез, который мы смогли выработать, исполнить, применить;
* Качество и глубина стяжаемого Фа зависит от разработанности Совершенного Сердца и умения насыщаться Огнем; дееспособности Розы Сердца; разработанности Пламенем ИВО и видами Пламён ИВАС.

## Факторы, влияющие на качество стяжания и разработки Фа

**Двуполушарность**

Синтез изначально строился на единстве двух начал: логического и мистического, рационального и иррационального.

*Получил опыт мистический, просветление – объясни логически. Получил знания логические – переведи в иррациональный опыт, называющийся проживанием. И когда у нас есть опыт проживания иррациональности, чувственности и логический анализ знаний, логика – это мышление. Образное мышление – не только думает, оно заставляет проживать.*

*При отсутствии образа теряется опыт проживания. Если знания не насыщаются опытом проживания, они становятся постепенно формальными. И потом мы всё сильнее и сильнее начинаем чувствовать, что что-то не то, что холод нашего мира нас охватывает и мы настолько рационалистически, что начинаем терять то, что называем процессом веры. Ибо вера строится на запредельном – мы верим в то, что мы познать не можем.*

Синтез, как основа созидания двуполушарности, выстраивает цельность иррациональности и рациональности, мистичности и логичности, ассоциативности и аналитичности. Огонь Фа стяжается и закрепляется на эту цельность, окончательно синтезируя её собою.

**Разработанность Хум**

Огонь Фа фиксируется напрямую в Хум и возжигает его, развивая качества и специфик Части Хум. Результаты наших разработок Огней Метагалактик фиксируются в Хум, развертывая мерностные параметры стяженных Огней и усиляя этим Хум. То, какой Огонь Фа получится стяжать определяется в том числе силой Хум и накоплений разных мерностей Огня. Далее стяженный Огонь Фа через Хум помогает сонастраиваться с видами организации материи каждой Метагалактики, координируясь в метрических показателях с Огнем этой Метагалактики.

Чем выше концентрация мерностей в Хум, тем глубже Огонь, который Хум может выразить, который можно прожить или почувствовать.

**Разработанность флюидичности Слова Отца**

Стяжание Фа зависит от разработанного качества Огня, Духа, Света и Энергии в 512-рице Слова Отца и развитии качеств, свойств и особенностей этой Части. Одним из вариантов разработки Слова Отца является активация флюидичности записей Слова Отца в умении развертывать Слово Отца вовне и способности воспринимать Слово Отца другого.

Флюидичность является аппаратом Слова ИВО. Вместе с этим, флюидичность – это изначальное фундаментальное свойство материи — истекать, передавать вовне функциональность и содержательность, и уметь её принимать.

*Развиваясь в стандартах метагалактической материи, флюидичность должна быть присуща человеку в любой организуемой материи: в любом архетипе, виде материи, типе и виде организации материи. Человек должен научиться* ***ощущать*** *любую метагалактику и всё, что в ней есть. Тогда мы начнём задействовать метагалактики и расти ими. Для этого необходимо сначала стяжать Слово ИВО у ИВО соответствующей Метагалактики, а затем, возжигаясь им, ощущать объектную реальность Метагалактики.*

(*Институт Мг Человека, Часть Слово Отца, Л. Барышева).*

**Наработка состояния**

*«СО-стояние» – «Слова Отца стояние» – СОвместное стояние частей в их работе. Если во время практик в теле чувствуем какое-то состояние: тяжёлое, лёгкое, вдохновляющее – это значит, что тело участвует в практиках. Это значит, что с телом работа идёт. Состояние человека показывает, какие Огнеобразы включились и какие Части работают.* ***Состояние – это синтез Частей.***

*Когда мы стяжаем Фа, выходим к Отцу, и Фа начинает притягиваться к нам по нашему состоянию. При смене состояния, даже за пять минут, можно выйти на более высокое Фа: были на одно способны, начали погружаться в иное состояние – и стали способны на более высокое. От глубины состояния зависит качество Фа.*

*Зацикленность наших Частей на чём-то тоже вызывает состояние. Состояние ещё зависит от того, какой деятельностью своих Частей мы занимаемся, насколько мы их разработали в деятельности, и что Части накопили.*

*(4-й Профессиональный Синтез ИВО, Санкт-Петербург, 2009, Сердюк В.;*

*72-й Синтез ИВО, Иркутск, 2023, Сердюк В.)*

**Разработанность Фатического тела**

Фатическое тело не только помогает усвоить стяженное Фа, но и распределяет его по Частям, насыщая Части стяженным Огнем Фа. Сама материя Фатика взаимосвязана с Огнем Фа и развертывает записи этого Огня, организуя их в отдельное тело. Разработка Фатического тела позволяет «приучить» тело к огнеобразам Огня Фа и развить способность стяжать более высокое Фа и научиться его применять.

*Фа, которое мы стяжаем, всегда организуется Фатической материей даже в Метагалактике Фа. Фатическое тело фиксирует и обрабатывает всю специфику Огня Фа в каждом из нас.*

(*12-й Синтез ИВО, Красноярск, 2022, Сердюк В.)*

Самое главное для Фатического тела: правильно нас сонастроить Огнём с той внешней деятельностью с каким-то иерархическим горизонтом этой деятельности по нашему соответствию Огню, чтобы мы правильно выразили Отца собою.

Мы много Огня, Синтеза стяжаем, возжигаемся, а потом, когда действуем, переключаемся в какие-то другие горизонты материи, где Огонь в одном остаётся, а наше Тело действует по привычке или как умеет действовать, не возжигаясь Огнём, когда Огонь ведёт Тело, Воля ведёт Духом Тело. А когда возожглись, Огонь там сам по себе, а Тело и Дух сами по себе. И тогда не идёт реализация этого Огня, не идёт правильно сонастройка с Отцом.

Огонь Фа – это, в том числе, продолжение в нас Отца. Это не единственный Огонь, чем Отец проявляется и продолжается в нас, но в том числе. И когда мы начинаем заполняться Огнём Фа, то он охватывает все наши Части, Системы, Аппараты, огнеобразы, в первую очередь огнеобразы, огнеобразный Огонь. И начинает их объединять по-другому, так, как в этом Огне записано. И подтягивает нас на тот уровень материи, который несёт собою Фа. Фа − это то, что мы должны уметь синтезировать. Это Синтез по нашим возможностям, внешний материальный Синтез.

И тогда мы с вами начинаем сонастраиваться: внутри Огонь Отца, во вне − его внешний Огонь в виде Фа, в том числе. Мы своим Фа вызываем на себя Фа и внешнюю среду Огнём и Синтезом, а не материей. И мы правильно встраиваемся в это в ИВДИВО так, как нас ведёт Отец.

Фатическое тело очень серьёзная Часть, и Огонь очень значимый для нас, потому что сонастраивает нас с Отцом правильно и иерархически одновременно и свободно творчески.

У нас с этого начинается Творение, потому что, если этот процесс не выстроен, ничего в материю отдать не можем. И у нас не получаются дела, статьи, практики и мы не понимаем иногда, что не получаются. Вроде что-то сделали, вроде как хорошо. А насколько то, что мы сделали, по факту соответствует записям Огня, когда Отец наделял нас Огнём и Синтезом на это дело? А это как различить? А вот вам Фа, вот она Фатика и Материя нас начинает собирать, чтобы мы по этому Огню собственно Телом могли этот Огонь выразить.

*(Институт Мг Человека, 12-й Синтез, Москва, 2023, Барышева Л.)*

**Явление ОМ**

Мы можем стяжать Фа, возжигаться им, нырять в него, можем делать все практики. Это будет искрить, это будет зажигать. Но это никогда не войдёт глубоко в нас, пока мы не научимся развёртывать ОМ! ОМ – Отец – Мать – Огонь Магнита – Огне–Материя.

И мы из Фа сможем достать только ту базу данных, которую сможем выразить своим ОМ. Какой мы звук созидания сложим, насколько сможем своим ОМ пользоваться, применяясь в окружающей жизни и выражая ОМ Отца, настолько из Фа сможем скачать базу данных. Жёсткое равновесие. Не можем применять ОМ – скачивать нечего.

Пока Фа не перейдёт в звучание ОМ, оно не действует. От него идут эманации, от него идёт какой-то Огонь, от него идут какие-то заряды, можно сказать, что вокруг нас создаётся некая сферичность Фа, когда эманации вокруг меня существуют. Или, когда от меня ждут результатов фиксации Фа, а они не наступают, пока у меня не зазвучит ОМ, пока я не разработаю его. Потому что сначала идёт равновесие по нашей созидательности.

Потом мы должны открыть Фа этой созидательностью, впитать какую-то базу данных – по нашей подготовке по нашим накоплениям, потому что Фа – универсально.

Явили мы Фа, стяжали мы его. После этого Фа начинает возжигаться. Мы начинаем применяться Огнём, и необходимо разгореться настолько, чтобы Фа разгорелось. Пока мы не разогреем Фа своим Огнём, даже стяжённое, оно является для нас дровами (которые не горят). Поэтому, фиксируя эти возможности, складывая их собою, мы начинаем разогревать свой огонь до того уровня, чтоб он возжёг Фа, чтобы Фа воспалилось, в буквальном смысле – вспыхнуло как свечка, воспламенилось. Чтобы ядро Фа осталось основанием свечки, таким белым огнём. Фа видится очень белым Огнём.

Когда оно вспыхнуло и разогрето Огнём, только после этого Огонь из Фа записывает собой базу данных, нужную этому огню. Пока Огонь разогревался, а он разогревается нашей деятельностью, нашими практиками. И когда Огонь скачивает из Фа нужную базу данных на нашу деятельность, он начинает складывать эту базу данных, Огонь может вспыхнуть сильнее от этой базы данных. Потом этот огонь должен дойти до звука ОМ. И вот если этот Огонь зазвучит в Фа, Фа – ведь это тоже звук в Метагалактике, эта база данных начнёт сотворяться и применяться. Если этот Огонь не дойдёт до звучания ОМ, а будет применяться Домом Отца как условие, нашим Сознанием как фиксацией возможностей, мы будем проживать в Хум, как это здесь всё горит, и нам будет классно, мы выясним, что Фа у нас горит Огнём. Горишь? Горю. Мы дойдём ещё куда-то до Омеги, Омега скажет: «Да, пожалуйста!» Но пока мы не доберёмся до ОМ, вся база данных, что мы накопили в Огне, из нас идти не будет, и окончательного созидания и выражения Фа собою нами у нас не получится – только если мы доберёмся до ОМ!

ОМ – это всегда творение более высоких состояний, чем то, что ты «есмь». Омега насыщена *ОМ-ами*. Образы в Омеге получают свой ОМ. ОМ – это звук Творения. Значит, нами созданные Образы внутри Омеги будут получать свой звук Творения. Мы раскручиваем Омегу на виды ОМ.

*(58-й Синтез ИВО, Минск, 2023, Сердюк В.)*

## Часть 2. Стяжание Фа

Сутью практики стяжания Фа является вхождение в Ядро Огня Метагалактики и насыщение творящим Огнем Метагалактики – который и называется Фа. Стяжание Фа определяет какие именно стандарты и параметры Метагалактики будет дано реализовать внешне.

Огнём Фа мы учимся творить внешнюю Материю, по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца. При стяжании Огня Фа определяются границы возможностей этого творения.

## Ежегодное стяжание Фа

Ежегодное стяжание Фа мы потом эманируем землянам. И на землян начинает притягиваться определенный состав огнеобразов. То есть, нужна главная команда, которая это держит, ежегодно раскручивает. И у людей постепенно всё больше и больше метагалактической материи на планете образуется. С точки зрения обыденного смысла – это фантастика. С точки зрения технологий ИВДИВО – это рабочий вариант реплицируемого Посвящённого. То есть, Космос – как Репликация Метагалактическим Синтезом новой материи внутри нашего тела.

Отец проверял, сможем ли мы стоять в космосе другими телами, то есть насколько мы усвоили Фа, и насколько это Фа поддерживает космичное состояние другого тела – Ипостасного тела в космосе. У Отца – 64 вида материи. А у нас на тот момент было два вида материи максимум. Но оно сработало! И Отец сказал: «Да, сработало». И начал нам усилять тогда программу Фа. Появились разные виды Фа, сейчас Фа поднимаем по архетипическим Метагалактикам.

Отец сам выходил – смотрел, экспериментировал с нашими телами, чтобы увидеть, что мы в космосе можем стоять. Это показало важность Фа! И после этого мы интенсивно всей командой, иногда даже заставляем стяжать Фа. А все считают: «Да зачем это? Да что это такое? Мы и без этого обойдёмся».

На самом деле – не обойдёмся! Или мы это сделаем и за счёт этого мы вырастем, и нам Отец даст какие-то привилегии. Или это сделают другие после нас, но привилегии достанутся им. Процесс объективный донельзя. Можно этим не заниматься – найдут другую команду

(*61-й Синтез ИВО, Минск, 2023, Сердюк В.)*

**Как подготовиться к стяжанию Фа**

Рекомендованным подготовительным этапом к стяжанию Фа, помимо разработанности по аспектам, указанным выше, является исполнение двух практик: Рождение Свыше (стяжание Образ Отца, Синтеза Отца этой Метагалактики) и Новое Рождение, стяжание Слова Отца, насыщение Огнями Метагалактики).

*Новое Рождение помогает войти в соответствующий Архетип, стяжать Огонь, родиться там, в стяжании Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Архетипом материи. Цель Нового Рождения – не просто войти в огонь и взять на себя Архетип материи, а ещё и суметь стать Ипостасным Отцу этого Архетипа. Пока не будет Нового Рождения (в соответствующем Архетипе), даже Фа оттуда взять невозможно, даже опытному Служащему.*

*(20-й Синтез ИВО, Ставрополь, 2021, Сердюк В.)*

В данном Учебном пособии публикуется практика стяжания Нового рождения (один из вариантов).

**Практика стяжания Нового Рождения в Метагалактике Фа**

*(один из вариантов)*

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Метагалактики Фа Кут Хуми Фаинь синтезтелесно.

Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа на 16320-ю реальность Метагалактики Фа. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале в форме Должностно Полномочного ИВО.

И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.

И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Новое Рождение Метагалактикой Фа Аннигиляционным Синтезом Ядер Огня Синтеза Метагалактики Фа в каждом из нас. И вспыхивая двумя Синтезами, вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа на 16385-ю реальность Метагалактики Фа.

Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Должностно Полномочного ИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение Метагалактикой Фа, прося ввести и развернуть Огонь Метагалактики Фа каждому из нас Синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас собою.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 16384-х реальностей Метагалактики Фа. И проникаясь, вспыхиваем этими Ядрами.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца реальностей Метагалактики Фа и проникаемся Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа каждым из нас, вспыхивая ими. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать Синтез Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Огонь Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца и аннигилировать два Ядра соответствующих высоких цельных реальностей между собою.

Проникаясь Творением Изначально Вышестоящего Отца, входим в 16384 Аннигиляционных Синтеза двух Ядер, аннигилирующих друг в друге, в каждом из нас. *Эти процессы нам фиксирует Отец и творит в нас Отец. Поэтому мы проникаемся Отцом, сливаемся с Отцом, и внутри нас этот процесс идёт.*

И в Аннигиляционном Синтезе, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать и сотворить 16384 Ядра Огня Синтеза Метагалактики Фа, Синтеза реальностей в каждом из нас.

Заполняясь 16384 Ядрами Огня Синтеза один в один оболочками физического тела всетелесно, объёмом всетелесного Огня Синтеза в каждом из нас физически, и синтезируя 16384 Ядра Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца между собою, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение Метагалактикой Фа каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, становясь частью Изначально Вышестоящего Отца, входим в Новое Рождение и рождаемся Метагалактикой Фа собою, открывая четвёртый уровень космоса для каждого из нас *(где первый уровень космоса – Планета Земля, второй – Солнечная Система, третий – Галактика).*

И вспыхивая Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца 16384-ядерно-огненно-синтезно Изначально Вышестоящим Отцом в целом в едином Огне Синтеза Метагалактики Фа каждого из нас, преображаемся им, рождаясь Метагалактикой Фа и взращивая Вечный Огонь Метагалактикой Фа Новым Рождением своим собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Метагалактикой Фа собою.

И вспыхивая Новым Рождением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить Слово Отца ракурсом Метагалактики Фа каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся Словом Отца каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, рождаясь метагалактически Вечным Огнём каждого из нас.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся данным Огненным телесным выражением физически в физическое тело каждого из нас. Развёртываемся физически. Эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Должностных Полномочий и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

*(Практика составлена на основе практики 2-го Синтеза ИВО, Москва, 2022, Сердюк В.)*

## Практика стяжания Фа для Должностно Полномочного ИВО

*(один из вариантов, на примере стяжения в Метагалактике Фа)*

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность в соответствующей Должностных Полномочиях ИВО в форме. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа телесно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Фа в служебной регламентации для Должностно Полномочного ИВО. И синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.

И возжигаясь этим, из зала ИВДИВО Метагалактики Фа переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ую реальность Метагалактики Фа. И развертываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в форме Должностно Полномочного ИВО. Возжигаемся всеми подготовками и компетенциями, разгораемся стяженными Ядрами Синтеза, Полномочиями Совершенств/Синтезностью/Творящим Синтезом *(что у вас стяжено)*, всей разработанностью Синтеза и Огня.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в стяжании Фа Метагалактики Фа в максимальной концентрации по подготовке и компетенциям. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.

И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, погружаемся в Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Фа Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Стоим, насыщаемся, погружаясь в Фа Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаясь, выявляемся из Фа Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить стяжанием Фа Изначально Вышестоящего Отца. В этом Огне переходим в Ядро Метагалактики Фа, становясь внутри Огня Ядра Метагалактики Фа. И погружаемся стяженным Фа Изначально Вышестоящего Отца в Огонь Ядра Метагалактики Фа и впитываем Огонь Метагалактики Фа собою *(действуем, пока не наступит проживание, что процесс завершен).* И вспыхиваем Фа Изначально Вышестоящего Отца в реализации Огня Ядра Метагалактики Фа собою.

Возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, горя Огнем Фа Метагалактики Фа. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить стяженным Фа. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим утвердить стяженный Фа Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа и преобразить в распознании выявленного Фа. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, вспыхиваем Огнём Фа собою. Проживаем стяженный Огонь Фа.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения ракурсом Должностных Полномочий и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Практика стяжания Фа (для действующих в Учебной Практике ИВДИВО)

*(Практика 2-го Синтеза ИВО, Москва, 2022–12–10-11, Сердюк В.,*

*для Ипостасей 2-го Синтеза ИВО)*

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность в 16320-ю сферу ИВДИВО Метагалактики Фа в зал, телом Посвященного, Ипостасью второго Синтеза в форме. *Это – ракурс Посвященного*. И просим Кут Хуми и Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас, и дать возможность стяжать Фа Метагалактики Фа, возжигая Слово Изначально Вышестоящего Отца жизнью каждого из нас, фиксацией Метагалактики Фа, на каждом из нас минимально на год физической жизни каждого из нас.

И синтезируясь с Хум Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца *(здесь и далее уточнение: Синтез ИВАС Фаинь обновлен – его актуальное название «Синтез Праполномочий Синтеза ИВО»).* И возжигаясь преображаемся ими. *Синтез Синтеза идёт от Кут Хуми, он занимается Посвящёнными. Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта идёт от Фаинь, она занимается человеками. Если различить каждого из нас Человек-Субъектами, то есть каждый из нас – субъект своей жизни, соответственно Кут Хуми активирует у нас жизнь Посвящённого, в перспективе Отца-Субъекта. Фаинь активирует в нас Человека и развитие человеческой жизни каждого из нас, официально Человека ИВДИВО-Субъекта, Дом Человека-Субъекта. В христианстве под Домом иногда понималось и Тело. Так что здесь всё синтезируется.*

И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью второго Синтеза, в форме. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим разрешить стяжать Фа Метагалактики Фа каждого из нас, и вывести нас на Ядро, для стяжания Фа напрямую из Ядра Метагалактики Фа.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, утверждаем, что форма Ипостаси второго Синтеза переходит в космическую, одевается скафандр, но не тот, в котором мы видим сейчас у космонавтов в космосе. Это облегающая форма по телу, обтягивающая, с куполом прозрачным вокруг головы. Здесь у всех одинаковое: юбок, костюмов нет, просто обтягивает тело, с защитой на отдельных местах, очень мягких и специальных, на животе допустим, в интимных местах, на коленях, на локтях.

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим на Ядро Метагалактики Фа, становимся на самом Ядре – в скафандре это получается. И можно посмотреть под ноги, там видится Ядро.

В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом мы синтезируемся с Ядром Метагалактики Фа, проникаемся им. И стяжаем Фа Метагалактики Фа. И нас заполняет особый Огонь Метагалактики Фа, звучащий в нас Фа.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся из Ядра Метагалактики Фа в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом. Утверждаем, что скафандры вернулись в состояние формы Ипостаси второго Синтеза. *То есть они компактифицировались в форму. Там форма многослойного насыщения разными видами одежды. Внешне – просто форма. У яней, допустим, брюки, костюм, рубашка – форма. У женщин – обязательно юбка, не взирая ни на что, или платье. Юбка, костюм, блузка или платье. Юбка, пиджак, блузка. Уточнения – к Фаинь.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяженным и возожженным собою.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Благодарим Кут Хуми Фаинь. *Обращаем внимание в центр грудной клетки, там звучит Огонь Фа, в Хум. В физическом теле сейчас шарик Огня находится. Его можно физически, телесно почувствовать. Шариком Огня в центре грудной клетки – это Фа, оно так находится в физическом теле. Если вы это чувствуете – это настоящее Фа, Чистый Метагалактический Огонь в вашем теле, который ваше тело будет усваивать и этим преображаться в физическом теле на Метагалактику. Мы первый раз такое получили еще в 1997-м году прошлого столетия. И представьте, 25 лет мы ежегодно таким занимаемся и растём Метагалактически.*

Развёртываемся физически, сейчас состояние адаптировалось в физическом теле. *Кто успел – тот поймал. Усваивается очень быстро.* И мы эманируем все стяженное и возожженное в ИВДИВО физически, в ИВДИВО подразделения *(или город, где вы проживаете),* в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

**Выявление Фа**

После стяжания Фа необходимо выявить то его выражение, в которое удалось войти. Так как Огню Фа необходимо усвоиться, выявление Фа целесообразно проводить после минимально одной ночной подготовки *(это не является стандартом, только рекомендацией. Вы сами можете уточнить у ИВАС КХ, когда Огонь усвоился и вы готовы его выявить).*

Для выявления Фа необходимо:

* выйти к ИВАС КХ, стяжать Синтез Синтеза на выявление выражения стяженного Фа;
* перейти в зал к ИВО, возжечься и разгореться стяженным Фа;
* попросить ИВО зафиксировать выражение Фа, которое было стяжено – само выражение Фа *(11 выражений)* и его количественную характеристику *(предлагаемых вариантов нет, надо услышать цифру от Отца).*

Каждое из 11 видов Фа характеризует специфику огнеобразной насыщенности, то есть ту степень Огня, которую способны усвоить и которой способны творить. Выражения Фа могут быть следующие (по стандарту от июня 2024 года):

- Фа Изначально Вышестоящего Отца

- Фа-ядро Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-есмь Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-империо Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-версум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-континуум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-объём Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-шар Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-капля Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-фрагмент/фа-искра Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-фиксация/точка-искра Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

**Пояснение по выявленному Фа**

*Фа даётся по служению на год. Все служебные Огни даются с условием, что за год мы должны научиться их реализовывать. Это означает, что в начале стяжания – это Фа мы фиксируем, но не факт, что научились сотворять Материю. Отец всегда даёт на перспективу огонь Служения.*

*Из зала: Сотворять – это образно?*

*Организовывать, формировать, достигать. Это важный вопрос. Допустим, 4-е ФА Реальности. Это значит, что четвёртую Реальность, её параметры огня, духа, света, энергии мы можем организовать собою. Это ментальная Реальность. Значит, мысль мы можем выявить из Огня, организовать, синтезировать, если возжигаемся этим Фа. И это нам дано постичь в течение года. Не факт, что вы это сейчас умеете.*

*Из зала: Допустим, я это не постигла. В следующем году мне дадут более низкое Фа или то же Фа, если я не осуществила, то Фа, которое стяжала?*

*Я не знаю, что фиксирует Отец, не знаю, как вам сказать: может да, может нет. Я не видела нижестоящего Фа на следующий год. Почему? – Мы не деградируем, а хоть чуть-чуть, но развиваемся. Поэтому, как минимум то же Фа. Но обычно идёт чуть-чуть больше, потому что мы за год хоть чуть-чуть, но развиваемся.*

*Из зала: У меня, например, невысокое в этом году, а в том было высокое.*

*А вы в той же Метагалактике стяжали в том году, что и в следующем? Сама Метагалактика развернулась.*

*Из зала: У некоторых фрагмент какой-то, а человек развитый… в смысле Материи.*

*Это с вашей точки зрения развитый. В чём он развитый? С точки зрения организации вещества без огня собою, может и развитый. А с точки зрения развития Материи, как это делает Мать, шуньятно из Огня ФА – вопрос. Вопрос о действии Огнём в Материи, а не просто материей самой по себе. Если у него развитая материя 5-й расы, это не значит, что она развита огнём сейчас. Это очень большая разница.*

*И бывает, что вроде Фа ниже, чем в прошлом году. Но дело в том, что у нас каждый год Метагалактика разворачивается глубже и глубже. И то, что являет присутствие в этом году, в прошлом году это присутствие ещё не являло и не достигало. И это будет совершенно разный Огонь ФА, поскольку Метагалактика изменилась, и более высокий в каждом следующем году.*

*Если мы отстаём от темпа роста самой Метагалактики, нам будет казаться, что у нас более низкие Фа. Если мы в ногу идём и дальше развиваемся, Фа будет более высокие.*

## О стяжании Фа на 2024-25 синтез-год

Насчёт Фа. У меня тут вопрос. Мы Фа стяжаем в Метагалактике или в пяти Космосах? Вопрос: вы для кого Фа стяжаете?

*– Для человека.*

Чувствуете, как сразу ответ пришёл в голову? А человеческая жизнь у нас где? В Метагалактике. Мы, конечно, в Октавах пытались это всё делать, но это не эффективно. Оно человечеству не отдаётся.

Во-вторых, Фа – это у нас что? **Это Огонь материи.** Вы хотите ещё пять Космосов заматериализовать? Вот, давайте, заматериализуем Метагалактику. Я согласен. Она должна быть освоена материально. А четыре Космоса будут у нас в Свете, в Духе, в Огне. По свободнее.

Может быть постепенно в Октаве начнём Фа стяжать. Но не сейчас. Почему? Вопрос к вам: а чем мы это всё будем усваивать? Ну давайте вот реально. В Метагалактике нам дали Фа изначально, даже в одной Метагалактике.

А в Октаве, чтоб усвоить Фа, нам какие части нужны? Тех, что у нас нет. Ну просто нет. Мы пока прошли всего 44 Октавы. У нас даже тел видов материи там нет ещё. **То есть проблема Фа в том, что это усваивается Частями.** И мы начали стяжать Фа, когда у нас уже были действующие Метагалактические Части. По-моему, 16, если не ошибаюсь. А у нас действующих Октавных Частей раз-два и обчёлся. Всеединых – так вообще молчу. Это несколько месяцев работы всего. Там вообще у нас только начинает всё расти.

Поэтому пока там всё растёт, Фа стяжать некуда. В Метагалактике есть куда. И ещё. У меня есть большое подозрение, что все пять жизней будут напрягаться, чтобы выдержать Фа современных Метагалактик.

У вас же 76-архетипическая Метагалактика. Или вы Фа собираетесь стяжать первой Метагалактики? Или 76-метагалактическое Фа? Понимаете, да, о чём я говорю? То есть вы Фа должны стяжать или в 76-й Метагалактике, или где у нас три тела стяжены буквально неделю назад?

*– В 22-й.*

В 22-й.Идеально в 22-й. Вот там мы реально есть. Но Метагалактические Части у нас есть в каждом архетипе более-менее действующие. А в Октаве «бабушка надвое сказала». Они растут, они есть, но это всё зыбко, очень зыбко. Поэтому никаких Распоряжений на Фа не меняется. Я вам честно говорю: «Меняться не будет». Потому что Отец мне это не поручал, Кут Хуми тоже. У меня было ночная подготовка. Я просил Отца и Кут Хуми, что нужно поменять срочно для стяжаний.

Стяжания Фа идут этот месяц – в июне.Ну, Подразделения стяжают. В документах ничего не поменялось. Значит вы стяжаете в предыдущем стандарте. Если мы за год подрастём, может быть, через год будем добавлять Октаву. Там ещё материя возможна. Всеедину скорее всего добавлять не будем. Нас взорвёт. Ну ближайшие лет пять. Ну может быть три года. Мы люди ускоренные. Вдруг когда-нибудь получится. Зачем нам материализация пока. Фа полезно.

И ещё. Космос звучит Фа Метагалактически. Помните такое? А вот Октавный Космос может звучать не Фа. Если мы там будем стяжать Фа, а он допустим звучит Соль. После Фа это следующая нота, кто не знает. То наше Фа там будет лишним грузом на наших чреслах. Вопрос: каким звуком звучит Космос Октавы? Мы не знаем. Фа вначале мы объявили. А потом учёные подтвердили, что окружающий Космос звучит Фа-мажор. Они звуки собрали и синтезировали. Так, что у нас было пророчество, что Фа – это Космос. Но Октавный Космос – это другой Космос. И как он там звучит, мы ещё не знаем. И Отец нам не говорит. Отец молчит. А раз Отец молчит, он видит, что мы ещё к нему не готовы. Нам вот хотя бы Абсолютный Огонь разрешили стяжать, уже хорошо. Уже движуха. А Фа не разрешает пока.

**Поэтому в этом году официально объявляю: Фа стяжается только Метагалактически. Но я советую вам 76-метагалактически. Через неделю 77-метагалактически.**

То есть выходите в Метагалактический Космос ИВДИВО ракурсом 77 архетипов там есть ядро в Синтез Синтезе всех этих архетипов в ИВДИВО. И там стяжаете Фа у Изначально Вышестоящего Отца.

Я не предлагаю вам становится на ядро – это была отдельная практика. Но хотя бы, чтоб вы представили, что в синтезе такого количества архетипов появляется Ядро Синтеза этих архетипов в ИВДИВО. Это сложный механизм. Это 45-й вид материи. Там разные ядра вот так появляются. А вместе это одно ядро. Это надо представлять совсем другим видом материи. То есть так у нас сейчас механически – это будет полный маразм объяснение. То есть на каждый Синтез архетипов любого вида есть своё ядро в 45-м виде материи. И когда вы начинаете что-то стяжать Синтезом каких-то архетипов – это ядро начинает фиксироваться на вас. Всё. Объяснил.

Что такое 45-ый вид материи? Не знаю. Вы должны знать. На 45-ом стоит Окскость. Огонь Окскости. И вот в 45-ом виде материи, в Окскости фиксируются ядра в Огне 45-го вида материи синтеза всех архетипов. Это такая подсказка: зачем нам нужны виды материи. Вот они так работают.

С Фа всё понятно? Стяжаем так же. Список не меняется. Стандарт не меняется, Распоряжение меняться не будет во всяком случае в ближайшие два-три месяца. А за это время вы всё должны отстяжать за месяц–два.

*(105-й Синтез ИВО, 2024, Казань, Сердюк В.)*

## Часть 3. Разработка Фа

Фа является своеобразным ключом к развитию Материи. Отец по Фа определяет, какую материю к нам отправлять. Материя – это качество организации наших Частей, систем и аппаратов, наши материальные возможности. Стяжание Фа традиционно начинается в Метагалактике Фа, и далее разрабатывается в вышестоящих Метагалактиках.

Особенностью разработки Огня Фа последовательно из Метагалактики Фа и выше является развертка записей из стяженной капли Огня Фа гражданам подразделения. Если первую каплю стяжаем выше Метагалактики Фа, эти капли не дойдут до граждан, так как Метагалактика Фа – в виде природы развернута вокруг нас.

***Стяжав одну Каплю Фа, мы сразу распределяем восемь миллиардов Искр на всех землян.*** *А так как природа Метагалактики Фа – это природа Земли, мы служим гражданам. Как только отдали искры гражданам, но капля качеством остаётся в Метагалактике Фа, берём стяжённую каплю, которую каждому подтвердили, что это капля такая-то – фиксация, фрагмент, искра, капля, шар, объём, континуум... Каждому должны подтвердить, какая* ***форма*** *капли стяжённого Фа (фиксация, фрагмент, искра, капля, шар, объём, континуум…). А количественный показатель сами спрашиваем у ИВАС Кут Хуми.*

*И далее идём в Изначально Вышестоящую Метагалактику (ИВ Мг), где, синтезируясь с Ядром ИВ Мг, возжигаясь Ядром ИВ Мг. Далее идём в Высокую Цельную Метагалактику (ВЦ Мг), синтезируемся с Ядром ВЦ Мг, возжигаясь. Далее идём в Истинную Метагалактику (И Мг), синтезируясь с Ядром И Мг, далее – в Октавную Метагалактику, синтезируясь с Ядром, далее – в Ре-ИВДИВО Мг и далее. Чем выше Метагалактика, тем сильнее, сложнее, мощнее, и тем заряженность наша выше.*

*Фа – это наше Могущество и на него важно тренироваться! Если верим – работаем, и всё получится, тренируемся – всё сложится. Не будем тренироваться – ничего не будет. Выходим к ИВАС по разным архетипам (от Мг Фа и выше). Везде есть Могущество, Сила, Мощь, Насыщенность – с целью максимальной развитости, достоинства каждого!*

*(115-й Си ИВО, Ставрополь, 2022, Сердюк В.)*

## Что дает возжигание Фа?

*Возжигание Фа даёт горение Огнями Метагалактик. Например, у меня Фа-версум, или Фа-империо, или Фа-ядро ИВО Метагалактики Фа – подтверждено. При минимальном действии в Метагалактике Фа, до какой архетипической Метагалактики, выше Метагалактики Фа, мы доходим в разработанности Огня Фа? Пробуем ли мы стяжать Фа выше Метагалактики Фа?*

*Требуется различение: при работе с Фа, идя по архетипам, мы растягиваем его из Метагалактики Фа? Или мы стяжаем новое Фа в каждом из 32-х архетипов из Ядра соответствующего архетипа?*

*Вопрос: вы стяжали, вы прошлись, ваше прохождение – это растяжка того, что подтвердил Кут Хуми в Метагалактике Фа, или вы в каждом отдельном архетипе из Ядра этого архетипа выявляли, стяжали новое Фа? Тогда возжигайтесь им.*

*Потому что, у меня, как у Главы ИВДИВО, сразу же выстраиваются все 32 Фа, где мне нужно чётко видеть Елабугу в этой выразимости, Челны в этой выразимости, Казань в этой выразимости. Или Казань только в Метагалактике Фа? По факту, вы пока в Метагалактике ФА, в выражении ФА, в стяжании ФА, чтобы на запись была корректная формулировка.*

*А вам тогда нужно усилить Должностно Компетентный Огонь горением этого Фа. И взять максимально высокую планку в 32-м архетипе, если Аватар Синтеза Кут Хуми вам, как подразделению, подтвердил, что вы стяжали. Потому что я подтверждаю только первый горизонт – Метагалактику Фа. Всё остальное – вы сами.*

(*Вторая Академическая Высшая Школа Синтеза   
для Аватаров Совета ИВО, Казань, 2022, Сердюк О.)*

## Разработка Фа в Октавах и Метагалактиках в 2024-2025 году

**Стяжание более высокого Источника Фа**

Фа-ИВДИВО – это очень важная Октава. Потому что мы вошли в Метагалактику Фа. А Фа-ИВДИВО Октава Фа – это вершина всех Фа на сегодня.

А ещё в этой практике мы сейчас будем, я подтверждаю это, растворять Лотосы Человечества Землян и входить в Лотос минимально Метагалактики Фа со странным названием Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Двойным Фа. Не находите интересный парадокс на Рождество Христово? Называется Праздник Фа!

А если вы вспомните, что вы стяжаете Фа в мае-июне каждого года, то вы должны понимать, что, достигнув Фа-ИВДИВО Октавы Фа, ваше Фа переходит сюда – в 22-ю Октаву. В этой практике автоматически. Ну как, автоматически? Мы опять это стяжаем. Просто мы достигли нового уровня Фа Фа-ИВДИВО Октавы Фа. Фа повторяется каждые семь Октав или Метагалактик. Высоко? Очень высоко! А что вы стяжаете в мае этого наступившего года, уже опять будет зависеть от вашей подготовки. Ну, что? Практика.

Есть у русских хорошее название: зажигать так с музыкой. Включите вдохновение. Музыку себе включите. Поэтому, скучно стяжать только 22-ю Октаву на Рождество и Праздник. Надо преобразить Дух, замучив его с 22-х на 16 тысяч. И преобразить собственное Фа с вашего выражения. Где там оно выражалось у вас? Сами вспомните. Как бы высоко не выражалось, где-то там выражалось, – на 22-ю реализацию Фа 22-й Октавы стяжанием! Сообразили?

Но нельзя преображать Дух Человечества, не преобразившись самим в чём-то другом. А другое это должно быть выше Духа. А выше Духа – это Огонь. **А самый близкий к людям Огонь – это Огонь Фа, ракурсом которого развиваются наши Части.** Кто забыл теорию и практику Синтеза. То есть Огонь Фа – это не какая-то абстракция, которую мы стяжали. А ракурсом Огня Фа развиваются наши Части. И **в честь Рождества мы поднимем Огонь Фа в 22-ю Октаву. А значит все наши Части получат развитие 22-й Октавой.**

*(100-й Синтез ИВО, Казань, 2024, Сердюк В.)*

**Варианты разработки Огня Фа**

*Аватаресса ВШС ИВО:* Что такое разработка Фа? Например, я читаю определенные записи этого Фа и по его заданным параметрам развиваю Части в этом архетипе.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Как мы разрабатываем Фа? Когда мы входим в Ядро Метагалактики, как в Шуньяту, и мы становимся синтезфизичны Огнём данной материальной организации. Антропный принцип имеет две стороны: сначала Метагалактика творит каждого, а потом вся материя подстраивается под Человека. То есть человек влияет на материю. И Огонь Фа, как Огонь Шуньяты, как состояние между материальным и нематериальным. То есть в Физическом теле Человека находятся все Части. Огонь Фа развивает Части, а все Части находятся внутри Физического тела. И Человек, как прямой выразитель Отца непосредственно влияет на материю. И самое непосредственное влияние – это Огонь Фа, который является Огнём материи. Потому что Метагалактика – это материя. И окружающая материя начинает простраиваться под Человека, в котором находится вот это самое Фа.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Очень классный ракурс, что концентрация в Физическом теле. Это ракурс моего вопроса: почему Фа относится в Высшей Школе Синтеза. Как нам вводить соответствующий Синтез и Огонь Фа в Физическое тело в развитие каждой Части каждого архетипа? И Физическое тело может быть носителем, явителем, разработчиком, выразителем Фа Изначально Вышестоящего Отца в том явлении синтезархетипичности, на которое мы сейчас выходим. Когда не только по архетипическим Метагалактикам. А выходом на 100-м Синтезе в соответствующее явление Огня Фа 22-й Архетипической Октавы мы получаем право уже развития Фа в Октавах архетипических. То есть мы не только метагалактическое развитие Фа получили, но и Октавное.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Ещё до этого мы применялись: выходили по архетипам, просили развернуть Зал по разработке Фа. Возжигались своим индивидуальным Фа, командным Фа и насыщались, не входя в Ядро Фа, чтобы не повредить, не сгореть и т.д. Тоже была рекомендация на одном из Синтезов у нас. Мы этим применялись, насыщались. Мы принимали столько, сколько может взять на данный момент наша физика, наше Вышестоящее тело, Физическое Тело. Чтобы это потом мы смогли офизичить.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Мы когда разрабатываем индивидуальное Фа, каждый разворачивает Огонь Фа в Ядрах Синтеза в Нити Синтеза в позвоночнике каждого их нас. А когда мы разрабатываем командное Фа, то разворачиваем Огонь Фа во всех Ядрах Синтеза Подразделения.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Это очень созвучно тому, что И. говорила. В Ядрах Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у нас в первую очередь Огонь Частей. Восемь по Стандарту. Мы стяжаем семь на первых четырех Курсах 64 Синтезах. Это что предполагает? Что нам важно развивать Части. Если Огонь Фа развивает Части, то координация с Аватарами Синтеза, Аватарессами Синтеза, которые являются выразителями соответствующей Части Изначально Вышестоящего Отца, как раз тут и требуют действие Огнём Фа. Чтобы координация развития Частей, которые идут уже дальше в развитие сопряжения Отцовским Стандартом, но с некоей индивидуализацией, специализацией в каждом из нас какими-то неповторимыми ракурсами.

*Аватаресса ВШС ИВО:* У меня две идеи. То, что Огонь Фа с телесностью связан. Без телесности мы Огонь Фа никак не разработаем. Поэтому предложение: поконцентрировать и посмотреть, как нам в явлении Огня Фа возжигать все 64 вида материи в каждом архетипе. Как специфика Синтеза, 64 вида специфики Синтеза в 64-ричности. И вот их выражение на Огонь Фа. Это первая мысль-идея.

И вторая идея-мысль такая: развёртывать Огонь Фа в каждой Организации Подразделения, как специфика явления Организации, Синтеза Воли соответствующей Организацией в Подразделении. Вот мы не идём в другие Организации. Но при этом Столп 32-х Организаций плюс Управления в Организациях. Вот это тоже можно возжигать по количественному выражению Фа в Подразделении. Организаций, управлений, может Отделы у кого-то есть. Вот два таких ракурса.

*Аватаресса ВШС ИВО:* То есть Фа, как вид Системного Синтеза?

*Аватаресса ВШС ИВО:* Да. Как вид Системного Синтеза. Две линии. Линия, что мы видим материю, видим 64-ричность её в каждом архетипе. И вторая линия, что мы видим развёртывание концентрации. Например, явление ИВДИВО в концентрации ИВДИВО-Отец-Человек-Субъекта Синтезом Организаций, Управлений и Отделов в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца.

*Аватаресса ВШС ИВО:* И куда будет идти, то есть какая будет цель развития этого Огня в Организациях и Управлениях?

*Аватаресса ВШС ИВО:* Сам Столп и физичность выражения Огня Фа в Подразделении.

*Аватаресса ВШС ИВО:* А может ещё Части Должностно Полномочного, Части Подразделения вот в этой координации? Следующий шаг.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Также каждый Аватар Синтеза, Аватаресса Синтеза и сам Огонь Организации без Части не бывают. Это собственно Части. И результирующим является среда. А среда – это концентрация Организаций, Управлений и Отделов в Подразделении. Как уже выражение Фа, как его реализация. Когда Фа записывает вот то физичное телесное осуществление Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Воли, как результирующая реализация. Когда среда не только поддерживает и развивает. А когда определяет развитость, системную развитость, системную организованность. Вот ту вышколенность, о которой мы говорим. Когда не только внутреннее срабатывает, а срабатывает цельность самого ИВДИВО.

*Аватаресса ВШС ИВО:* На твой рассказ такая возникла связка, что Фа, как метод экстернализации ИВДИВО.

*Аватаресса ВШС ИВО:* Может быть. Но эффект осуществления физического явления – это сам Синтез. ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта тут срабатывает как Сиаматика самого явления как концентрация 64-ричного выражения, выводящего в новое, переходящего в новое постоянно.

*Совещание Аватаров ВШС ИВО 11.01.2024 г.*

**Рекомендации о разработке ФА в Октавах**

Мы включаемся в разработку Фа по Октавам, чтоб войти в усвоение Октавного Огня.

Стяжание Фа – важный шаг, чтобы мы перестроились на Октавы. **И в Подразделениях надо ввести разработку индивидуального и командного Фа в Октавах.** В некоторых Подразделениях на системной основе идёт разработка по архетипам, когда периодически все вместе активируете Фа. Системность важна. Но Фа всегда был индивидуальным Огнём, так как у каждого свои индивидуальные подготовки. Кто-то стяжает несколько архетипов в одной практике, кто-то неделю, месяц усваивает один архетип. Поэтому необходимо стяжать План Синтеза у Кут Хуми на разработку Огня Фа и идти по Плану Синтеза. Алгоритм разработки описан в учебном пособии.

Как синхронизировать разработку в Октавах, в Метагалактиках? Можно пойти одномоментно: 1-я Метагалактика + 1-я Октава. Если дошли до какой-то Метагалактики, то включаем Октаву. Здесь нет общего способа. Надо продумать на Советах ИВО или других ваших активностях, чтобы включиться в разработку Фа ракурсом вхождения в Октаву и Октавный Огонь. Это важно.

**По практикам:**

Практики составлены ракурсом:

1) разработки Фа в архетипах

2) активации тренингами Огнём Фа с Аватарами Синтеза

Можно продумать ещё варианты.

Сейчас в целом весь ИВДИВО осваивает 3-ю Октаву. (*В данный момент в 3-й Октаве стяжаются тела*). Было бы здорово, если бы мы включились в разработку Фа в 3-й Октаве, чтоб у нас включился в поддержке стяжанием и развитием тел Огонь Фа в 3-й Октаве. Не обязательно бежать и добежать до 24-й Октавы. Надо продумать, чтобы не было механически.

Огонь Фа, в том числе как природный Огонь в классике определения, работает на насыщенность природным Огнём, Духом и т.д. ракурсом этой Метагалактики или этой Октавы. Идёт гармонизация Огня и Материи, условно говоря. Мы так выравниваемся с Метагалактическими и Октавными выражениями.

Можно не торопиться, а активировать за какой-то период времени Огонь Фа в двух Октавах. Мы месяц эти тела разрабатываем. И прям месяц возжигать Огонь Фа 3-й Октавы. Важно не бездумно подойти, а увидеть на что это работает. Раскрутите Фа в той Метагалактике, где телá. Даже если дошли, допустим, до 35-й (по Фа), а тела стяжаем в 17-й. Вопрос в том, чтобы активировать этот ракурс Метагалактического Огня Фа.

Важно, чтобы мы начинали видеть связки, на что работает Огонь Фа. У нас есть классические практики:

– работаем с телами,

– стяжаем Абсолюты,

– переходим в Октавы,

– переходим на 4 Жизни,

– мы устаиваемся в Ядрах Синтеза.

И надо сознательно входить в Огонь Фа, как один из вспомогательных Огней в том, чтобы устояться, усвоиться и гармонизоваться во всём этом. У вас вот практики по Ядрам, по Абсолюту, по Телам. И, предположим, в конце вы ещё возжигаете Огонь Фа в той Метагалактике, которая у вас возожглась, вспыхнула.

По классике надо идти последовательно по Метагалактикам. Но вопрос: всё на столько нелинейно… Вы можете от Кут Хуми прожить: ракурс такой-то Метагалактики вспыхнул. И вы его возожгли этот Огонь Фа, активировали Огонь Фа в усилении всех тех стяжаний, которые идут.

*Вопрос:* Мы в начале года стяжали Фа, затем был перенос в 1-ю Октаву Источника Фа. Сейчас он перенесён в 22-ю Октаву. Нам нужно перед тем, как разрабатываться Фа в архетипических Октавах, преобразить Источник Фа в нашем Ядре Фа Подразделения?

*Ответ:* **В начале разработки Фа, когда мы переходим на Октавный Огонь, можно попросить развернуть в том центральном выражении, где Фа было стяжено.** Потому что мы спрашивали: «Что для человечества? Мы в 24-й Октаве. Для человечества тоже выше?» Для людей останется в 22-й пока на сегодня Огонь Фа. Но мы как Полномочные можем идти дальше». Как предложение: надо это спрашивать у Кут Хуми. Мы сейчас в 24-й. Мы можем как Полномочные стяжать Огонь Фа в 24-й Октаве. Мы уточняли, что это фактически становится таким же стяжанием, одним из регламентных стяжаний, когда мы переходим в следующую Октаву. Мы же стяжаем Тела, Рождение, Здания и т.д. Одним из таких выражений может стать Огонь Фа. Надо потренироваться, попробовать. Надо спрашивать у Кут Хуми. Вопрос ещё не регламентирован. Это наши обсуждения.

В 22-й Октаве мы можем возжечь и стяжать Фа. И потом стяжать там у Кут Хуми План Синтеза в разработке Огнём Фа 22-й архетипической Октавы, как самым высоким состоянием Фа на сегодняшний момент, зафиксированным ИВ Отцом. И дальше, исходя из этой концентрации, мы начинаем углублять по архетипам. А по поводу действия в 23-й, 24-й, мы можем там разрабатывать Фа. На неделе вот будет 25-я. И когда мы переходим индивидуально, то мы ещё возжигаем Огонь Фа 25-й Октавы.

*Совещание Аватаров ВШС ИВО 25.01.2024 г.*

## Стяжание программы разработки Фа

Для развития возможностей творения окружающей материи недостаточно только стяжать Фа, необходимо его активировать, направлять на реализацию Должностных Полномочий ИВО, задействовать в высоких стяжаниях и переходах в другие архетипы, применять во всех видах жизни. Мы также можем просить Отца повысить наше Фа в его развитии– тем самым возжигаясь этим Огнем, мы можем учиться созидать более качественно, простроенно, глубоко. И если у нас опыт удачный будет, то у нас этот опыт запишется и наше Фа вырастет.

Обучение разработке Фа происходит в Высшей Школе Синтеза ИВО. После стяжания и выявления Фа рекомендуется стяжать программу такого обучения и войти в него.

**Практика стяжания реализации программы роста и развития Огнем ФА   
в Высшей Школе Синтеза ИВО**

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4032 архетип ИВДИВО *(архетип, где развернуто действие Должностно Полномочных на июль 2024 г.).* Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтез ИВО, прося преобразить на стяжание программы роста и развития Огнем Фа. Возжигаясь этим Синтезами, преображаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом, переходим в зал Высшей Школы Синтеза ИВО в данном ИДИВО-полисе ИВАС Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся ими. И в этом Огне мы просим ввести каждого из нас и синтез нас в программу роста и развития Огнем Фа на весь синтез-год. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза индивидуальную программу роста и развития Огнем Фа, в его реализации Должностными Полномочиями каждого из нас, с учетом стяженного Фа каждого из нас *(ИВАС фиксирует программу на нескольких листах, вы можете их увидеть перед собой).* Впитываем в Хум, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза развернуть этот лист в кабинете Служебного ИВДИВО-здания для изучения.

И в этом Огне мы стяжаем обучение в Высшей Школе Синтеза ИВО согласно стяженной программе, со всеми необходимыми ночными и дневными подготовками. И возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Иосифом, стяжаем Синтез Воли, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в этом обучении.

В этом Огне переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 4097 архетип. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на обучение в Высшей Школе Синтеза ИВО на весь синтез-год в реализации программы роста и развития Огнем Фа в действии им собою. И возжигаясь Огнем Фа, разгораемся стяженной программой в Огне Фа и входим в её реализацию собою. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Иосифа, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения ракурсом Должностных Полномочий ИВО и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Алгоритм разработки Огнем Фа архетипически

Согласно п. 56 Распоряжения 5, после стяжания Фа, его необходимо разработать по 1024 архетипам огня-материи ИВДИВО с самостоятельным подтверждением архетипичности у ИВАС КХ. Далее представлен примерный алгоритм этого действия:

1. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 4032 архетипа ИВДИВО *(архетип, в котором зафиксировано Должностное служение на июль 2024 года).* Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза на разработку Огня Фа архетипически.
2. Переходим в зал ИВО Метагалактики Фа. Возжигаемся, разгораемся стяженным Огнем Фа. Стяжаем Магнитный Огонь с ИВ Отцом и ИВ Матерью Метагалактики Фа, входим в него, еще ярче разгораясь Фа. Просим преобразить на разработку и развитие Огня Фа в следующем архетипе ИВДИВО – Изначально Вышестоящей Метагалактике.
3. В этом магнитном Огне просим зафиксировать более высокое Фа, чем стяженное – повысить качество нашего Огня на шаг. Возжигаемся этим новым Фа, разгораемся им, усваиваем телесно.

*Теперь нужно будет самим периодически возжигаться этим более высоким Фа на шаг, пока не проживёте, не услышите, что можно следующее стяжать. Когда стяжаете много, вы перестаёте ориентироваться в тематике, в Материи – просто там расплываетесь. А ориентиром будет осознание чего-то, действия какие-то реальные.*

1. Возжигаемся зафиксированным Фа, просим направить магнитный Огонь на устойчивость и разработку этим выражением Фа. Благодарим ИВ Отца, ИВ Мать, выходим из Магнита.
2. Стяжаем у ИВО Синтез Изначально Вышестоящей Метагалактики, просим перевести в зал ИВО ИВ Метагалактики. Возжигаясь этим Синтезом, переходим.
3. Развёртываемся в зале ИВО ИВ Метагалактики. Стяжаем Синтез ИВО, прося преобразить на развитие стяженного Фа Огнем ИВ Метагалактики. И синтезируемся стяженным Фа с Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Огнем Изначально Вышестоящего Отца.
4. В этом Огне переходим в Ядро Огня ИВ Метагалактики. Погружаемся своим Фа в Огонь Ядра ИВ Метагалактики, заполняемся Огнем ИВ Метагалактики. И вспыхиваем преображенным, насыщенным Фа, Огнем ИВ Метагалактики.
5. Возвращаемся в зал ИВО, вспыхиваем Фа, насыщенным Огнём ИВ Метагалактики. Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВ Отца, и возжигаясь, просим преобразить на усвоение и развитие Фа Огнем ИВ Метагалактики. *Далее практика или завершается, или, по рекомендациям ИВО, вы можете выйти в следующий архетип и аналогичным образом продолжить разработку Фа. Аналогичный алгоритм для разработки Огня Фа в Октавном Космосе и выше.*

**Практика-тренинг возжигания Фа Должностно Полномочного ИВО**

*(на примере действия в Метагалактике Фа)*

Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, возжигаем Синтез Хум, разворачивая Хум и оболочки Хум вокруг физического тела, возжигаем Нить Синтеза и Ядра всех пройденных Синтезов в физическом теле, развёртывая оболочки Ядер Синтеза по телу и коже, синтезируя их со Словом Отца. *Проживаем, как Синтез из Ядер Синтеза начинает истекать и заполнять физическое тело, заполняя головной мозг Синтезом из Ядер Синтеза.*

Возжигаемся Синтезом всех видов Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Возжигаем Ядро Абсолюта Фа и Абсолюта ИВО *(у кого что стяжено)*, возжигаясь Абсолютным Субъядерным Синтезом ИВО, усиляя течение Синтеза и Огня из Ядер Синтеза и заполняемся им.

Возжигаемся синтезом всех тел *(Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел, мировыми телами, телами Частей и т.д.)* разворачивая Синтез из Ядер Синтеза и Абсолютный Огонь ИВО синтезом всех тел в синтезе с Физическим телом каждого из нас, возжигаясь и развёртываясь однородной синтез-телесностью каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою.

Возжигаем Ядро Синтеза ИВАС Кут Хуми, возжигаем Часть ИВАС Кут Хуми, возжигаем Ядро Огня ИВО, возжигаем Часть ИВО, возжигаемся Должностную Компетенцию каждого, возжигаем Ядро, Нить Синтеза, Столп, Сферу, форму Должностно Полномочного каждого. И в этом Огне возжигаем стяжённое Фа и разгораемся Огнём Фа каждого из нас на все возожженные и развернутые явления.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320-ю реальность Метагалактики Фа**,** становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза ИВО Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО, возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируемся Фа каждого с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, разгораясь Огнём Фа в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, разворачивая глубину, масштабность, концентрацию и мощь Фа, входя в течение Синтез Синтеза ИВО Огнем Фа синтезтелесно, синтезчастно.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, эманируем Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь,Фа каждого из нас, разгораясь, заполняя Фа каждого Огнём Фа Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, разворачивая глубину, масштабность, концентрацию, мощь Фа каждого из нас Огнём Фа Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Эманируем Синтез и Огонь ИВАС Фаинь Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.

И проникаясь, мы стяжаем Магнитный Огонь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая явление ОМ в возожженности Фа каждым из нас. И возжигаемся ОМ Фа Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и заполняемся им, разворачивая Синтез Синтеза ИВО и Синтеза Праполномочий Синтеза ИВО однородно, развертывая Магнитность ОМ ФА Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтез-физически собою. И просим направить возожженность ОМ Фа каждого из нас в реализацию Должностных Полномочий ИВО каждого из нас, в развитии полномочности и компетентности действия в ИВДИВО. И проникаясь, преображаемся этим.

*Далее также действуем и тренируемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза подразделения, Аватарами Синтеза ракурса Должностных Полномочий ИВО.*

В этом Огне мы вспыхиваем возожжённостью Фа с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза подразделения, Аватарами Синтеза Должностных Полномочий ИВО каждого и возжигаясь всей концентрацией стяжённого и возожжённого Огня и Синтеза, возжигаемся Фа Подразделения, разворачивая ОМ Фа всего стяжённого и возожжённого в синтезе с Фа Подразделения. Синтезируемся Ядром, Нитью Синтеза и Сферой каждого из нас с Ядром, Нитью Синтеза, Столпом и Сферой Подразделения, и разворачиваем всю концентрацию стяжённого и возожжённого Огня и Синтеза ОМ Фа в Ядре, Нити Синтеза, Столпе и Сфере Подразделения, разворачивая на территорию среду всего стяжённого и возожженного синтез-физически каждым из нас и синтезом нас.

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-го архетипа. Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе всего стяженного и возожженного, вспыхиваем Фа каждого из нас. И синтезируюсь Фа каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить им и зафиксировать всю достигнутую силу и мощь разработанного Огня синтезтелесно. И возжигаясь, преображаемся.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза подразделения, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Должностных Полномочий каждого.

Возвращаемся в физическую реализацию, возжигаясь физически всем стяжённым и возожжённым. Эманируем в ИВДИВО, Подразделение ИВДИВО и ИВДИВО каждого. С благодарностью, выходим из практики. Аминь.

## Выдержки из Распоряжений и Регламентов ИВДИВО о Фа

**Распоряжение (5)**

**ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца**

***от 18.06.2024***

1. Определить стяжание Фа Изначально Вышестоящего Отца в компактифицированном синтезе их явления:

- Фа Изначально Вышестоящего Отца

- Фа-ядро Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-есмь Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-империо Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-версум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-континуум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-объём Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-шар Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-капля Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-фрагмент/фа-искра Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

- Фа-фиксация/точка-искра Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа

56. Определить дальнейшее, после стяжания и подтверждения организации Фа Изначально Вышестоящего Отца каждым, индивидуальное стяжание и развёртывание Фа по 1024 архетипам огня-материи ИВДИВО с самостоятельным подтверждением архетипичности у ИВАС КХ.

**Распоряжение (4)**

**Состав подразделения ИВДИВО**

***от 18.06.2024***

1. Утвердить стяжание Фа, всех полномочий и инструментов всем Компетентным подразделения ИВДИВО раз в год в июне-июле всем составом ИВДИВО.

**Регламент/разъяснение (6)**

**Фа и Новогодние стяжание Времени Изначально Вышестоящего Отца**

***от 07.09.2018***

1. Ежегодное стяжание Фа необходимо как фиксация Метагалактического выражения Планетой как в личном аспекте каждого, так и в командном аспекте разных видов Служения – не только подразделения ИВДИВО, но и исходя из его Фа, всех организаций и других команд Служащих.

2. Без стяжания Фа, несмотря на всё явление Ядер Синтеза, Метагалактика нас не особенно замечает. Мы можем, конечно, выходить в неё по своей подготовке, но она к нам никогда без её ФА-выражения не приблизиться, её условия у нас не будут фиксироваться, а, значит, метагалактическая среда каждым из нас развиваться не будет. А это и синтезреальность, и синтезприсутственность, и синтезчастность. Поэтому стяжания Фа будут обязательны всю эпоху Метагалактической 6 расы человечества.

3. Кроме того, Фа – это явление развивающегося Огня Метагалактики, который растёт год от года, и необходимо соответствовать тем новым Условиям, которые формируются ИВО на этот год Жизни. Фа, стяжённое ранее, при этом, не исчезает, а эманируется в окружающую среду, накапливаясь там, и формируя метагалактический слой развития жизни.

4. Название Фа исходит из звучания Метагалактики, синтезированное научной аппаратурой, но утверждено Метагалактически, как звук Созидания Метагалактики. Само по себе Фа – это Сгусток Огня с записанным в него Синтезом и Стандартами, поступающей к нам из Хум ИВО (16384 Высокой Цельной Реальности/Изначально Вышестоящей Реальности) и определяющий следующий этап развития.

5. В предыдущей, пятой, Планетарной Расе, была известна мантрическая традиция: «Ом мани падме Хум», где Ом (звук сотворения) призывался и при сложной определённой подготовке являлся (падал) в Хум просветлённого Человека. Звуком сотворения на Планете отдельного Человека был Ом, который теперь входит в Омегу – Часть Человека. Фа, есть звук сотворения Метагалактики в каждом из нас, и каждого из нас в Метагалактике. Причём Сотворение, рассчитанное на многие годы и тысячелетия. И это участие в Сотворении мы поддерживаем ежегодным стяжанием ФА – любая часть плана творения формируется минимум на год.

6. Хум выше, Иерархически, Омеги, и являет звуки уже не Планетарного, а Метагалактического Сотворения Человека. Хотя бытиё каждого в метагалактическом выражении звуком Ом никто не отменял – развитие Омег обязательно. Но Фа поддерживает в постоянной работоспособности Хум и контакт, воссоединённость с Изначально Вышестоящим Отцом. Сложности мантрических подготовок заменены постоянно действующим Огнём Хум любого, стяжавшего Фа-16384-цу.

7. Кроме того, Фа развивается и действует по всем видам реальностей, неся наш аспект Метагалактичности и необходимой среды в них. Поэтому стяжания Фа ежегодно обязательны для всех групп и для каждого и Служащего, и Живущего 6й Метагалактической Расой Жизни.

8. При любом стяжании Фа утверждается только номер и качество (из восьми) стяжённого Фа, а глубину его выражения Посвящённый/Служащий/Ипостасный/Учитель/Владыка должен сам уточнять у ИВАС. Например, утверждается 4 Фа. При этом, необходимо понимать, что Фа – это Синтез. А синтез чего в Фа, Служащий уточняет сам. Название Фа – это качество и уровень выражаемого Фа.

9. Главы ИВДИВО наделены компетенцией ИВ КХ только проверки и подтверждения стяжания Фа только у Совета ИВО и Основного состава подразделения ИВДИВО. Все подтверждения стяжаний Синтезного состава, Служащих, Посвящённых в подразделении ИВДИВО и филиалах – у Главы подразделения ИВДИВО. Человеков 6 Метагалактической – Расы у Служащих ИВДИВО.

10. Стяжания Фа всем Служащим обязательны ежегодно!!!! Растём Метагалактически вместе!

## Заключение. О пределах возможностей

И вот еще один такой момент. Он тоже нам на будущее понадобится. Есть понятие Фа. И Фа – это внешний Синтез Изначально Вышестоящего Отца, предназначенный для материи в том числе материи Субъектной, то есть для наших тел. Фа можно рассматривать как некий эталонный Синтез, который горит в нас и ориентируясь на который мы синтезируем свою материю. Так вот смотрите – такой же взгляд – мы стяжать можем Огонь и Синтез, как угодно, высоко, но ФА определяет тот масштаб материи и пределы ее который мы способны к Синтезу, который мы можем организовывать, развивать, разрабатывать и так далее. И поскольку мы как Полномочные один раз в год стяжаем Фа, то это очень полезно для того, чтобы мы вот этим Фа закрепились в соответствующих пределах материи и разрабатывали их, стяжая Огонь как угодно высоко. Понимаете? Качество реализации в зависимости от разных уровней реализации будет разное, но сама реализация материи нами как чувства какие-то, как частности, как какие-то планы и действия, деятельность наша, как организация этой деятельности – это все материальные параметра. Это все возможно в пределах Фа каждого из нас. И в течении года Фа может расти и развиваться если вы специально этим занимаетесь. Можно его обновлять для себя, вот не как Полномочные, а как Компетентные, как Человек – это все можно самому стяжать и разрабатываться в пределах этого Фа.

Это вот те параметры, которые полезно знать для того, чтобы мы с вами не выходили за пределы наших возможностей. Чтобы мы методично, постепенно и грамотно растили наши пределы возможностей, а не путем проб и ошибок. Вот такая вот тема и вот такое пояснение по вашим вопросам.

*(3-я Онлайн Школа ИВ Здоровья, Мг Медицины 2024, Барышева Л.)*

## Шаблон заявки на утверждение Фа в ИВДИВО

Для утверждения командного и индивидуального Фа Аватаром ВШС подразделения составляется документ в формате Word по шаблону, приведенному ниже, и направляется Главам ИВДИВО в регламентированные сроки.

Шаблон оформления документа:

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца *Москва, Россия***

**Стяжание Фа, 2024-2025 синтез-год**

Командное Фа подразделения: …

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Должностная Компетенция ИВО | ФИО | Полномочие Совершенств/Синтезность/  Творящий Синтез | Стяженное выражение Фа |
| 448.192. Аватар\Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми | … | … | … |
| 447.191. Аватар\Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми |  |  |  |
| … |  |  |  |

## Список использованной литературы

1. Распоряжения и Регламенты ИВДИВО
2. Парадигма Философии, 4 том
3. Тезаурус Мг Наук ИВО
4. Вторая Академическая Высшая Школа Синтеза для Аватаров Совета ИВО, Казань, 2022, О. Сердюк
5. Институт Человека, Часть Слово Отца, Л. Барышева
6. Совет ВШС ИВО, Москва, 2019, Л. Барышева
7. 4-й Профессиональный Синтез ИВО, Санкт-Петербург, 2009, В. Сердюк
8. 20-й Синтез ИВО, Ставрополь, 2021, В. Сердюк
9. 2-й Синтез ИВО, Москва, 2022 год, В. Сердюк
10. 12-й Синтез ИВО, Красноярск, 2022, В. Сердюк
11. 115-й Синтез ИВО, Ставрополь, 2022, В. Сердюк
12. 58-й Синтез ИВО, Адлер, 2022, О. Сердюк
13. 58-й Синтез ИВО, Минск, Борисов, 2023, В. Сердюк
14. 61-й Синтез ИВО, Минск, 2023, В. Сердюк
15. 72-й Синтез ИВО, Иркутск, 2023, В. Сердюк
16. 28-й Синтез ИВО, Краснодар-Адыгея, 2019, В. Сердюк
17. Институт Мг Человека, 12-й Синтез, Москва, 2023, Барышева Л.
18. 100-й Синтез ИВО, Казань, 2024, В. Сердюк
19. 105-й Синтез ИВО, Казань, 2024, В. Сердюк

**Над учебным пособием работали**

*Елисеева Т.*

*Бегичева И.*

*Фомичева В.*

*Брэди Лола Имамханова*

*Когденко В.*

*Олекса В.*

*Старикова В.*

*Шатохина М.*

*Рязанцева Д.*